
 
武警北京总院_肾移植_医办值班医生 

 
调查时间：2017年 3月 29日（+86-1057976857） 

原总长度：4m24s 

 

内容提要 

1、武警北京总院移植科，分为肝移植组和肾移植组。其中 

   肾移植组分 2个主任管，肝移植组又有好几个主任管。 

2、肾移植的 2个组，每个组一年能做 200多例，两个组加 

   起来一共能做 500多例。 

3、肾移植有王建立主任和刘航主任，各负责一个组。 

 

 

电话内容 

… 

值班：喂。 

 

调查：哎，这是北京武警总院是吗？ 

值班：对。 

 

调查：啊，我呢，想问问哈，我有一个家属想做肾移植，这儿现在还可以做吗？ 

值班：什么？家属想做肾移植怎么啦？ 

 
调查：哦，因为当地的医生建议去做，说你可以到北京问问，像北京武警他们那

儿做的多，所以呢，我就打电话过～ 

值班：你也可以带着外院的检查过来，来挂号，挂号让我们主任看一下，看一下，

评估一下他的状态适不适合做手术。 

 

调查：噢，现在手术是不是还是那个谁呀，是不是那个王建立主任呐？ 

值班：对，王建立主任。 

 

调查：哦，就是说… 

值班：挂他的号，他周三，周四下午出门诊，明天下午就有 

      他的门诊。 

 

调查：噢，都是下午哈，就是那个我想问问，大夫呀，我说咱们这个，像咱们现

在做的多吗？这个肾，像去年咱们做了多少这个肾呢？ 

值班：一年能有，能做 200多例吧。 

 

调查：200多例啊，比别的医院还是多是吧？ 

值班：那肯定，那，这是我们一个组的，我们两个组加起来一年能做 500多例。 

 

调查：哦… 



值班：我们有两个组。 

 

调查：两个组是什么呀？就是两个病区呀？ 

值班：两个不同的主任管。 

 

调查：哦，还有，还有个刘航主任我知道你们那还有。 

值班：对，对。 

 

调查：一个主任做 200多，两个主任…分着做，他们还分着做啊？ 

值班：对。 

 

调查：那你们这个病区，就几个病区呀？就这一个？还是两个？ 

值班：我们分肝移植组和肾移植组，肝移植组又分好几个主任管。 

 

调查：哇，那就你这个肾移植就这一个病区等于是吧？ 

值班：我们都是一个病区，只不过分不同的医生管。 

 

调查：哦，就是肝肾都在一个大病区，都属于移植… 

值班：对。 

 

调查：哦… 

值班：都属于我们移植科。 

 

调查：哦，是这样子，那，那都在一个大病区，那就一个病区，病床肯定很多啦？ 

值班：对。 

 
调查：肝移植像咱们这个就说去那儿等待时间是不是比这个肾移植要时间短点？

好像你们这肝移植… 

值班：这个…嗯…(调查：不一定？)不能给你说，因为这个等待，排队，排的时

间越晚肯定等待时间越长，这个不好说。 

 

调查：好吧，那我… 

值班：我们不能老给你说这些信息。 

 

调查：因为什么呀，因为… 

值班：你要是看网上也是有信息的，我们的工作量是怎么样 

      的，网上都有啊。 

 

调查：嗯，好嘞，好嘞，好嘞，那谢谢您啦，谢谢您啦，嗯，好，再见，再见。 

 

 

 

 

 


